

Universidad cubana de Matanzas acoge Convención Científica Internacional

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa tomada de Prensa Latina

La Habana, 21 mar (RHC) La oncenava edición de la Convención Científica Internacional de la Universidad de Matanzas, CIUM-2023, comenzó este martes con el propósito de intercambiar experiencias en el trabajo de la educación superior.

El evento reúne a representantes de España, México, Ecuador, Yemen, Honduras, Estados Unidos y Cuba quienes elaboraron 450 ponencias.

El presidente del comité organizador de la cita y vicerrector de investigación y postgrados de la universidad matancera, Edgar Borot explicó sobre los avances de la institución en los últimos años, y destacó las proyecciones del centro en materia de innovación y ciencia con un enfoque social

comunitario, multifactorial, sistémico y transformador.

Puntualizó que lograr un debate sobre intervenciones que contribuyan al desarrollo económico y social del territorio deviene premisa de esta edición, y agradeció, además, la presencia de todos los participantes.

Como parte de la jornada inaugural de CIUM-2023 sesiona el XIV Taller Internacional de Ecología y Recursos Agrosostenibles, una de los encuentros paralelos de la Convención que de manera híbrida contará con 38 ponencias procedentes de México y diversas provincias de Cuba.

El taller abordará temáticas referentes a la importancia de la soberanía alimentaria, la agroecología y la educación nutricional mediante propuestas que tienen a la ciencia como ente rector para alcanzar un mayor desarrollo.

Bajo el lema “La Universidad en la Agenda 2030”, la XI Convención Científica Internacional de la Universidad de Matanzas se extenderá hasta pasado mañana día 23. **(Fuente: [Pensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/317283-universidad-cubana-de-matanzas-acoge-convencion-cientifica-internacional>



Radio Habana Cuba